

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Fawe-Gabon : Marie-Constance Zeng Ebome rempile

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

LE Forum des éducatrices africaines (Fawe) du Gabon a tenu jeudi dernier, au lycée Ba-Oumar, son assemblée générale de renouvellement de bureau. Conformément aux statuts et règlement régissant cette ONG panafricaine, un nouveau bureau a été mis en place à l'issue des travaux. Et c'est la présidente sortante, Marie-Constance Zeng Ebome, qui a été plébiscitée par ses pairs lors

de l'élection du renouvellement du bureau de l'antenne Fawe-Gabon.

"Je tiens à remercier toutes les personnes qui ont voté pour ma modeste personne. Fawe-Gabon vous dit merci. C'est avec une grande émotion et une réelle fierté que je me retrouve élue comme présidente exécutive de Fawe-Gabon. Merci pour la confiance accordée. Je veux rêver avec vous pour un grand avenir, je vous exhorte à donner le meilleur de nous-mêmes pour atteindre les objectifs que nous

nous fixons chaque année. Nous devons être disponibles pour nos filles et nos sœurs pour leur donner la possibilité de se former", a déclaré la présidente réélue.

En pointe dans la promotion de l'éducation des filles et l'autonomisation des femmes à travers l'éducation, Fawe milite pour l'égalité des genres, surtout en matière d'éducation. L'ONG continue, de ce fait, d'inviter les hommes à se joindre à ce combat. "J'ai noté durant ces travaux une participation active des hommes, et je pense que c'est à encourager pour le travail que nous avons à accomplir concernant l'éducation de la jeune fille", a déclaré la présidente d'honneur du Fawe-Gabon, Paulette Missambo, qui a assisté aux travaux.



Photo: AN

Marie Constance Zeng Ebome (d) installée dans ses fonctions par la présidente d'honneur de Fawe-Gabon, Paulette Missambo.

Religion/Alliance biblique du Gabon : pour la promotion de la parole de Dieu



Photo: SNN

Vue de l'assistance à la communication de l'Alliance biblique du Gabon.

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

ASSURER la diffusion des Saintes écritures sur toute l'étendue du territoire national de manière efficace et adéquate. C'est l'ambition poursuivie par l'Alliance biblique du Gabon. Cette entité chargée de la traduction, l'édition et la diffusion de la Bible aussi bien en français que dans plusieurs langues nationales a été présentée le 29 décembre 2022 à Libreville à travers un projet intitulé "Le Bon Samaritain". En présence des personnalités du monde ecclésiastique gabonais. "L'Alliance biblique du Gabon est une organisation non gouvernementale chrétienne

qui sert les églises et le public en diffusant la Bible le plus largement possible et en aidant les gens à interagir avec la parole de Dieu afin de répondre à leurs besoins partout au Gabon", a expliqué Thierry Mabiala, un des responsables de l'Alliance. Mission noble traduite également par le projet "Le Bon Samaritain" qui, lui, est un programme de sensibilisation de la jeunesse sur le VIH Sida. "Nous avons compris que la jeunesse doit être éduquée sur les méfaits et les conséquences des mauvais comportements sexuels. Nous voulons donc, en marge de la promotion de la parole de Dieu, conscientiser les jeunes sur le VIH qui est une maladie qui n'a pas encore de traitement", a souligné M. Mabiala.

Transport urbain : la pause de protestation prévue chaque mardi suspendue

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

LES transporteurs terrestres impactés par la délocalisation des zones d'embarquement et de débarquement à l'ancienne gare routière de Libreville avaient décidé, après une première tentative la semaine dernière, d'observer chaque mardi pendant 3 semaines une pause de protestation pour amener les autorités publiques à revoir leur décision de les déloger du site. Cette décision a été momentanément suspendue hier, mardi 3 janvier, suite à l'ouverture lundi de négociations avec les autorités. "Suite à l'annonce de la pause ce matin, nous avons été reçus lundi par le préfet de police qui a réagi à notre requête. Lors de cette rencontre, il nous a demandé de faire des propositions. Ce sont ces propositions que nous avons faites et déposées ce matin. Nous avons repositionné l'ensemble des lignes telles que nous les voyons. Nous avons concilié deux choses. Ils veulent la fluidité et nous, on veut travailler



Photo: Abel Eyeghel/L'Union

Pour le président du Syltteg Jean-Robert Menie, la pause est suspendue mais l'épée de Damoclès reste suspendue pour qu'une solution urgente soit trouvée à la situation des transporteurs terrestres.

dans un environnement moins contraignant. Nous avons concilié les deux éléments dans nos propositions", a confié à L'Union le président du Syndicat libre des transporteurs terrestres du Gabon (Syltteg), Jean-Robert Menié. Des propositions qui sonnent néanmoins chez les syndicalistes comme une solution intermédiaire en attendant, selon eux, qu'une solution de fond soit trouvée. Comme solution de fond

précisément, "nous exigeons la construction ou l'aménagement d'une nouvelle gare routière. Parce que la réalité aussi est là, il faut une gare routière parce que c'est un outil indispensable dans le système de transport. La gare routière joue pour le transport ce que le cœur fait pour l'homme, c'est-à-dire, qu'il irrigue l'ensemble des lignes et quand, il n'y a pas cela, c'est le désordre", s'est désolé le président du Syltteg.